

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **27. April 2023** von Klubobmann  
Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 27. April 2023

Betreff: Angriff auf evangelische Kreuzkirche  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die evangelische Kreuzkirche in Graz wurde kürzlich angegriffen, mit Rauchbomben attackiert und mit satanistischen und nationalsozialistischen Symbolen beschmiert.

Laut des päpstlichen Hilfswerks „Kirche in Not“ ist das Christentum, die am meisten verfolgte Religion der Welt. Über 250 Millionen Christen leben demnach in Ländern, wo es Verfolgung und Diskriminierung gibt und wo sie Bürger zweiter Klasse sind. Angriffe auf Kirchen und christliche Einrichtungen nehmen auch in Europa zu. Jetzt hat es die Kreuzkirche in Graz getroffen.

Die Verfolgung von Menschen auf Grund ihres Glaubens und die Angriffe auf ihre kirchlichen Einrichtungen sind zutiefst zu verurteilen. Laut Medienberichten ist dieser Vandalismusakt längst kein Einzelfall. Im Gegenteil: Immer wieder kommt es zu ganzen Serien von Fällen. Vandalen können in den wenigsten Fällen dingfest gemacht werden, heißt es seitens der Polizei.

Um ein Zeichen zu setzen, soll die Stadt Graz der Kreuzkirche bei ihren Renovierungsarbeiten finanziell zur Seite stehen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine finanzielle Hilfe für die Beseitigung genannter Vandalismusschäden möglich ist.